

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Zeit der Corona-Pandemie stellt auch die Fortbildungssparte des KSI Pirmasens vor große Herausforderungen. Einerseits möchten wir natürlich die Ausbreitung der Pandemie auf gar keinen Fall fördern und gerade bei Veranstaltungen, bei denen Personen aus dem ganzen Land zusammenkommen, besteht diese Gefahr. Andererseits gibt es eine rege Nachfrage nach unserem Angebot und auch den dringenden Wunsch seitens der Teilnehmenden und den Referenten, wieder in die Fortbildung „einzusteigen“.

Nach der langen Pause haben wir uns entschlossen, unser Angebot sukzessive wieder aufzunehmen. Selbstverständlich unter Berücksichtigung der allgemeinen Hygieneregelungen, dem Hygieneplan für außerschulische Bildungsmaßnahmen und den Hygieneplänen für Hotellerie und Gastronomie. Zunächst beschränken wir uns auf die Durchführung einer Veranstaltung täglich.

Eine Maskenpflicht während der Veranstaltung innerhalb des Seminarraums ist im Hygienekonzept auf Basis der 10.CoBeLVO nicht enthalten. Wir gehen über diese Vorgaben auch nicht hinaus. Selbstverständlich steht es jedem Teilnehmenden frei, eine Maske zu tragen. Allerdings besteht keine Verpflichtung für die anderen Teilnehmenden und die Referentin oder den Referenten. Sie sollten deshalb eine Veranstaltung auch nur dann buchen und besuchen, wenn Ihnen diese Situation keine Sorgen bereitet.

Bitte nehmen Sie den Hygieneplan zur Kenntnis.

Wir bitten Sie um Ihr Verständnis, dass wir die Teilnahmegebühren nur dann zurückerstatten bzw. stornieren können, wenn die Absage des Seminars aufgrund der Situation in Pirmasens erfolgt. Es wäre sehr gut, wenn Sie in Ihrer Verwaltung Ihre Kontaktdaten hinterlassen würden, damit Sie im Falle einer kurzfristig erforderlichen Absage des Seminars möglichst noch am Seminartag erreichbar sind. Absagen Ihrerseits sind- wie üblich - nur dann kostenlos, wenn diese mindestens eine Woche vor der Veranstaltung bei uns eingegangen sind.

Wir freuen uns sehr, wenn wir Sie wieder begrüßen dürfen.

Passen Sie auf sich auf und bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Stegmann